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民间期货大佬的人生——从5万盈利到800万，让我整整盈
利了160倍

陈祖炎，河南郑州人。2005年，阿炎高中毕业和他哥哥的一个朋友去郑州
商品交易所玩，那时认识了期货。

我是在2006年的时候认识他的，当时他也就20岁左右，那时他正要找工作，因为
没什么工作经验，很多职位轮不到他，于是我就给他介绍在里面做杂工，每天收发
一下信件包裹，同时给大户室打扫打扫卫生，那时他和大户熟了以后，就天天听大
户们讲行情，不同的人他都接触过，耳濡目染了巨大财富资金的流动，经不住期货
的诱惑。

终于在2007年，开始自己做单交易。

所以，我劝中散小户还是不做为好，做短线对心态和技术的要求很严格，同时，交
易成本也高，现在很多炒手的手续费是净盈利的一倍甚至几倍之多，辛辛苦苦都在
为打工了。
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做短线炒手必备的特点是年轻、思想敏锐、行动果断、有多年的交易经验、对交易
品种有足够的了解。一般散户最好不要学习，因为短线炒手的学习代价很高，现在
，基本上成熟的炒手都是经过亏损很多资金练就而成的，不是一般人想象的那么简
单。

新入行的年轻人，我到是建议先进行系统的学习，不要盲目做交易，需要有这方面
的天分再有意识的去培养自己的短线交易。陈祖炎是我在期货市场中认识的青年精
英里比较成熟的一个，以他现在的年纪，能有目前这样的交易成就实则不易。

期货确实是需要胆量和勇气，年轻也是很大的资本。
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